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令和５年度 第２回（第 11 期）浦安市廃棄物減量等推進審議会（議事要旨） 

 

１ 開催日時 令和６年１月 26日（金）午後２ 時 00分～２ 時 55分 

 

２ 開催場所 クリーンセンター ２階 大会議室 

 

３ 出席者 

（委員） 

下田会長、河井副会長、新井委員、近藤委員、奥山委員、畑山委員、 

廣田委員、天沼委員、宮﨑委員、加納委員、飯田委員 

 

（事務局） 

小嶋環境部長、丸山環境部次長、関口環境部副参事、 

松山クリーンセンター長、柳原係長、原田主事、大塚主事 

 

４ 次第 

（１）開会 

（２）議題 

１）議題１ 食品ロス削減推進協力店登録制度について 

２）議題２ クリーンセンターの火災事故等について 

（３）事務連絡 

（４）閉会 

 

５ 会議経過 

  議長が議事を進行した。 

 

１）議題１ 食品ロス削減推進協力店登録制度について 

・説明（事務局） 

令和５年１２月１日に公開した「浦安市食品ロス削減推進協力店」登録制

度について、登録店舗数、啓発物、周知方法について説明した。 

・主な意見 

委 員：協力店を訪問した際、ポスターは掲示されていたが、ステッカーの掲

示が見当たらなかった。協力店に対して、今後、市はどのようなフォ
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ローアップをしていくのか。 

また、今後も登録店舗は増やしていく予定なのか。 

事務局：食品ロス削減に関する取組などを随時情報提供するとともに、協力店

の様子は順次確認を行う。 

また、店舗数については、現在も受け付けており、今後も増やして

いく方針である。 

 

２）議題２ クリーンセンターの火災事故等について 

・説明（事務局） 

クリーンセンターで発生した火災の概要と、現在の状況、今後の予定につ

いて説明した。 

・主な意見 

委 員：火災は長時間発生していたのか。 

事務局：午後 10時 40分に火災報知機が発砲し、深夜から消防による消火活動

が行われ、鎮火したのは明け方だった。 

 

委 員：このような火災は過去にもあったのか。 

事務局：今回のような火災事故は発生していないが、全国的には特にリチウム

イオン電池が圧縮されたことによる火災事故が起きている。 

また、ごみの収集時に収集車の火災事故が発生している。収集車は、

ごみを巻き込みながら収集を行うため、リチウムイオン電池や、ガスボ

ンベ、ライターなどにより、火災が起こる可能性がある。 

委 員：行政では、このような火災を起こさないために、市民へどのようなお

知らせをしているのか。 

事務局：今回の火災事故を受け、事故後の状況や危険物の出し方について、広

報とホームページでお知らせした。また、主に転入者に配布している、

ごみと資源物の分け方・出し方ルールブックにおいて、危険物について

注意喚起している。 

 

その他連絡事項 

議事要旨確認についての会長一任と議事要旨の公開、報酬の支払いおよび次回

の開催に関することについて連絡した。 


